

Wir danken herzlich

Rümikon, im Juni 2017

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft beim Abschied unserer lieben

Rosa Hofmann-Hofmann

Für die einfühlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes und die trostspendenden Worte bedanken wir uns herzlich bei Herrn Pfarrer Lukas Maurer. Von Herzen bedanken wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die Teilnahme an der Trauerfeier sowie die vielen Karten, Blumen und grosszügigen Spenden.

Unser Dank gilt auch dem Pflegepersonal des Pflegezentrums Eulachtal für die fürsorgliche Betreuung in den letzten Jahren. Wir sind allen dankbar, die der lieben Verstorbenen im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Die Trauerfamilien